

Compte-Rendu

Finalités des Inter-Départementaux 2011 Féminines et Masculins (+2012F)

Samedi 8 juin à Aucamville et Tournefeuille (Haute-Garonne)



Ce samedi 8 juin a eu lieu la 2^{ème} compétition régionale pour les générations 2011 féminines et masculines (+2012F) : les Finalités des Inter-Départementaux.

Bilan 2011 Masculins



Suite au 1^{er} tour des Inter-Départementaux en décembre, le collectif du Gard 2011 masculins s'est rendu le samedi 8 juin à Aucamville en Haute-Garonne afin de participer aux Finalités de cette même compétition (réservée aux 2011).

Départ à 6h30 pour l'équipe du Gard en compagnie du collectif féminin puis arrivée pour le 1^{er} match à 10h45.

14 joueurs représentant 10 clubs gardois ont constitué la sélection et sont revenus de Haute-Garonne avec 1 victoire et 2 défaites en 3 matchs.

Bilan :

- 1er match contre le Gers (Quart de finale) :

Les joueurs ont entamé difficilement la rencontre en défense 3-3 homme-à-homme (manque d'engagement dans les duels défensifs et problème de répartition) puis ont pu creuser l'écart grâce à leur défense 0-6 de zone. Un match avec une implication progressive de la part de l'ensemble de l'effectif. Victoire 34 à 19.



- 2ème match contre la Haute-Garonne (Demi-finale) :

Match à enjeu, qualificatif pour la finale. Abordé difficilement dans les premiers instants (manque d'impact et d'agressivité), les gardois ont su rester proche au niveau du score durant les deux premiers tiers-temps. Les nombreux arrêts du Gardiens adverses et les manques de savoir-faire sur les défenses homme-à-homme permettent finalement à la Haute-Garonne de prendre le large. Défaite 27 à 18.

- 3ème et dernier match contre l'Aveyron (Match 3^e/4^e place) :

Dernier match compliqué en termes d'énergie, des joueurs fatigués par la chaleur. L'équipe s'est battu jusqu'à la fin mais quelques pénaltys/immanquables ratés et les lacunes dans les duels défensifs permettent la victoire de l'Aveyron 24 à 21.

Journée en demi-teinte de la part de ce collectif. Les joueurs sont motivés et soudés mais doivent absolument entrer sur le terrain avec l'envie de donner leur maximum sans se poser de questions. Les savoir-faire et intentions individuelles/collectives (défensives et offensives) sont également à développer (notamment les repères en défense homme-à-homme). La gestion des différents tempos lors de la rencontre est à optimiser (phases de jeu, circulation de balle, jeu en infériorité) ainsi que la capacité à prendre des informations avant de prendre sa balle en course en attaque.



Au final, l'équipe du Gard se qualifie pour la Poule Haute des Inter-Comités Régionaux (novembre 2024) et quelques joueurs ont été repérés par les responsables régionaux. Le groupe est doté de joueurs avec des qualités à développer, il vit bien et peut désormais se projeter sur la saison prochaine et les futurs Inter-Comité Nationaux.

La liste des joueurs ayant participé à cette compétition :

	Nom	Prénom	Structure
1	BOUCHET	MAXIME	USAM Nîmes Gard
2	CHAUSSON	EDEN	H Bagnols GR
3	DRIOLE RIGAUX	THEO	HBA Lédignan
4	GALANT	ARTHUR	AO Gardonnenque
5	JEANDROT	GABRIEL	USAM Nîmes Gard
6	MDAAM GARRIGUES	ADRIEN	Costière HB
7	MEYER	LUCAS	CS Marguerittes
8	RAUX	CLEMENT	CS Marguerittes
9	RAUX	VALENTIN	CS Marguerittes
10	REYNAUD	CLEMENT	USAM Nîmes Gard
11	VARELA--MOUTAKALA-NGOUALA	SHAKA	USAM Nîmes Gard
12	VERE	EMMANUEL	Alès CHB
13	VIEUX	GAETAN	UH Tarascon-Beaucaire
14	VILLARET	PAVEL	Alès CHB

Encadrement : Eric MARY (HBA Lédignan) et Pierre MONTAGUT (Comité Gard HB)

Au final : Sur un total de 13 équipes départementales engagées, l'équipe du GARD finit 4^{ème}. Qualifié pour la poule haute des Inter-Comités Régionaux de 2024/2025.

La saison prochaine auront lieu les Inter-Comités Régionaux puis Nationaux pour cette génération. Une seule équipe de 14 joueurs sera constituée pour chaque compétition.

Les joueurs ayant participé à ce tournoi seront convoqués pour une détection départementale en septembre 2024 afin de participer à un stage de sélection aux vacances de la Toussaint, et d'être éventuellement sélectionné pour les entraînements du Centre de Perfectionnement Départemental (une séance tous les mercredis sauf vacances scolaires).

Remerciements particuliers à nos encadrants bénévoles pour leurs présences et implications, ainsi qu'au club d'Aucamville et à la Ligue Occitanie pour l'accueil et l'organisation de cette compétition.

Pierre MONTAGUT

Responsable Filière masculine

Comité du Gard de handball

Bilan 2011 Féminines (+2012F)



Les Gardoises avaient rendez-vous le samedi 8 juin 2024 en Haute Garonne afin de participer aux Finalités des Inter-Départementaux 2011 (+2012) à Tournefeuille, avec un départ à 6h30 de Nîmes (Parnasse), pour aller chercher le meilleur classement de l'Occitanie.

La sélection féminine 2011 (+2012) a été composée de 15 joueuses (13 + 2 GB) issues de 9 clubs du département.

La liste des 15 joueuses retenues pour cette compétition :

Nom	Prénom	Structure
BAUDIN	FAUSTINE	USAM NIMES GARD
BENASFOUR	SANA	BAGNOLS GR
BENDJEFEL	ISMA	UHTB BEAUCAIRE
CHIRON	VALENTINE	USAM NIMES GARD
COUSTON	LORA	UHTB BEAUCAIRE
DELEDICQ	ELISE	BOUILLARGUES HNM
DIAW	DIOR	ROQUEMAURE
GODEFROY	EVA	ROQUEMAURE
LOPEZ BESSONAT	LEA	SOMMIERES
MALLET	ANALYSA	BOUILLARGUES HNM
MARTIN	ELLYNE	VERGEZE HB
MOLIERE	EMMA	BOUILLARGUES HNM
SERDOS	MAELIA	ARAMON
WILUS	AUORE	ALES
ZERY	EDEN	ROQUEMAURE

Encadrement : Muriel DELSOL (Comité 30), Sébastien DEMONTIS (Salarié associé Comité 30/UH Tarascon-Beaucaire) et Christophe BOSCH (HB Terre de Camargue)

Cette journée de compétition a regroupé 2 poules en fonction des résultats du 1^{er} tour :

POULE A (Grand gymnase Quéfêt 1)	POULE B (Petit gymnase Quéfêt 2)
HERAULT 34	AUDE 11
LOZERE 48	GARD 30
TARN 81	LOT 46
GERS 32	HAUTE GARONNE 31

L'organisation de la compétition : Formule ½ finale et finale de poule dans chaque gymnase donnant lieu à un classement 1 à 4.

Notre équipe gardoise finit à la 2nde place et a joué la place 3-4 contre le GERS (aussi second

de la poule A).

À l'issue de cette phase, les deux 1^{ers} s'affrontent pour la place 1-2, les deux seconds s'affrontent pour la place 3-4.



Les gardoises finissent 3^e de la ligue Occitanie et se qualifie pour la poule HAUTE des ICR1 de la saison prochaine.

Concernant le bilan et le résultat de chaque match :

GARD : 30 – 14 : AUDE

Lors de ce premier match, les joueuses du Gard ont démontré leur détermination en mettant en œuvre leur projet de jeu de manière assidue. Nous avons rapidement pris l'avantage et toutes les membres de l'équipe ont participé à maintenir un rythme élevé et à assurer une prestation globalement réussie.

DEMI-FINALE

GARD : 14 – 17 : HAUTE GARONNE

Le début de la partie a été encourageant pour notre équipe, qui a maîtrisé le premier tiers-temps. Malheureusement, nos joueuses ont été confrontées à de nombreux échecs face à la gardienne adverse et ont commis plusieurs erreurs offensives, en plus de subir de nombreuses exclusions et de longues périodes en infériorité numérique. Nous n'avons donc jamais eu l'occasion de rattraper notre retard et de remporter la victoire. La rencontre s'est achevée de manière intense, mais avec une défaite qui nous sera bénéfique pour l'expérience et nous incitera à nous concentrer sur les efforts à déployer dès le début de la prochaine saison avec cette équipe.



PETTE FINALE

GARD : 28 – 26 : GERS

Les joueuses gardoises ont connu un début de match difficile, apparemment toujours affectées par leur demi-finale précédente sur le plan mental. Cependant, elles ont réussi à se remotiver et à puiser dans leurs ressources physiques et mentales pour renverser la situation au cours du troisième tiers-temps, avant de terminer la rencontre avec une avance de +3, face à une équipe gersoise pleine de talent.



Nos Gardoises ont démontré un grand sérieux et un engagement total en terminant à la troisième place du classement en Occitanie, ce qui leur a permis de se qualifier pour la poule Haute des ICR1 de la saison à venir.

Un grand merci aux parents qui ont suivi de près les filles et au club de Tournefeuille pour son accueil chaleureux et son implication active dans le bon déroulement de l'événement.

Muriel DELSOL

Responsable Filière féminine

Comité du Gard de handball